
200万美元月薪砸向闪电侠
近日，据报道，在韦德保罗和安东尼访华期

间，已经有CBA球队同韦德的经纪人进行了实
质性的接触，并且开出了 200万美元月薪的报
价。此外，双方的谈判进度也非常客观，甚至细
化到了附加条件，包括带保镖以及家人随行。
不过该俱乐部也表态，他们希望韦德可以在
CBA效力一整个赛季，而并非NBA开战之后就
回归NBA。

除了韦德之外，也有球队对诺维茨基作出
了报价，而对于诺维茨基 150万美元月薪的报
价，该俱乐部也表态他们乐意。

“这个价格我们完全可以承受。”该俱乐部
总经理在接受记者采访时表示，他们已经算了
这么一笔账：打一个月，薪水加经纪人佣金等各
种费用加起来，折合成人民币不到 2000万元。
有诺维茨基在，门票的平均价格定在 400元并
不算贵，以每个主场卖出 5000张门票计算，一
场球光是门票收入就是200万元，一个月有7个
左右的主场，光票房一项，收入就能超过 1000
万元。这位总经理乐观地说：“再加上赞助商的
加大投入，签下诺维茨基这样的超级巨星，收回
成本并不是难事。”

科比受赞助商指使加盟CBA?
昨天，ESPN的专栏作家马克·斯坦撰文分

析了 NBA 球员在停摆期间来中国打球的问
题。文中斯坦表示，前一段时间关于中国篮协
会限制NBA球员签约CBA的消息目前已经得
到了证实。同时斯坦还称目前最受中国球队关
注的球星是波士顿凯尔特人的加内特。

斯坦表示，球员在停摆期间赴海外打球的目
的地将很大程度上取决于他们所属的品牌，像科
比这类的大牌明星很有可能会因为赞助商的影
响而决定最终的去向。斯坦的话让人一下子就
联想到了过去几天传出的关于科比和中国球队的
绯闻，看来飞侠落户中国的消息绝非空穴来风。

外界有分析认为，大多CBA球队在8月底才
会陆续开始签约外援的一系列工作。而目前这
个时期，还只是初步接触、意向性谈判的阶段。

需要指出的是，这些外援动辄百万美元的
赛季薪水，事实上不会成为一些CBA球队决定
是否引入他们的最关键因素。

NBA 的停摆已经持续
了将近一个月的时间，虽然
劳资双方马上将重新坐在谈
判桌前进行谈判。不过，包
括球员工会主席德里克·费
舍尔在内的诸多人士均表示
谈判很难取得重大进展，越
来越多的球员出走海外已经
是箭在弦上。目前“报名”要
来中国打球的名单也是越拉
越长了，这些人里最后真能
签字落实的又有几人呢？

NBA没得打
基德说来中国也不错

与大多数NBA球员一样，贾森·基德也给自
己的职业生涯留了条后路，多一个选择可能总
比少一个强。

在2日晚进行的2011匹克球星中国行活动
中，老基德作为匹克签约的最大牌NBA球星，非
常真诚地表达了对CBA的热爱。

“我喜欢 CBA，到海外打球，成为全球的明
星，这对我来说也是个机会。我当然希望 NBA
的劳资谈判能够在 10月份之前有结果，这样我
们就不用损失比赛了，我曾经经历过那种情况，
那感觉不好。但如果真的NBA没有比赛了，我
不排除到中国打球的可能性。”基德说。

38岁的基德已经到了可以退休的年龄，但
上赛季与达拉斯小牛队一起赢得平生第一个
NBA 总冠军之后，基德觉得自己又青春焕发
了。据说他和小牛队又续了3年的合同，基德对
此也没有否认，他还说：“我觉得自己的身体和
意识都很好，还能继续打球，希望能够帮助球队
卫冕。”因此，基德很希望能够在NBA停摆期间
保持好的身体状态。
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不排除作秀成分
几乎每一个来亚洲走穴的NBA球星都

表示属意CBA，这里面也许有真正借机推销
自己的，但同时也不排除有人在作秀，科比的

“许诺”应该是最没谱的了。
别说科比，包括安东尼的主动示好，也被

马布里从头到脚浇了一盆凉水。《纽约邮报》
消息：近日，安东尼和保罗一直在中国进行商
业推广活动，在接受采访时，安东尼表示在停
摆期间他肯定会考虑国外球队的报价合同，
至于是否愿意来中国打球，安东尼表示他非
常乐意。

在听闻安东尼这番话后，已经在CBA打
了两个赛季，过去曾效力于尼克斯的“独狼”
马布里却认为安东尼只不过在讲客套话罢
了。他认为像安东尼这样的超级球星肯定不
会来中国打球。

目前正在洛杉矶的马布里说道：“我觉
得，这些球星不会想要来CBA体验一下的，
他们不想经历这样的事情。中国并不是说适
合每一个球员，我觉得他们不会想要来这里
打球的，尤其是那些超级球星。也许他们愿
意在中国短暂停留，但假如下赛季NBA比赛
全部取消，那我觉得他们肯定不愿意留在这
里，他们肯定想要回家去。”

在谈到作出这一结论的论据时，马布里
首先提到了中国的训练方式，他暗示说中国
球队的训练方式实在是太落后了，这些NBA
球星肯定无法适应。马布里说：“在训练中，
我觉得安东尼肯定不会像他们要求的那样不
停地在场上奔跑。在中国，训练的时候他们
就是想要把你跑死。我第一次到这里的时
候，他们在训练中连续跑了两个小时，当时我
说‘这是我们每次训练都要做的事情吗？’”

当然，马布里认为CBA不适合安东尼并
非只有这一个论据，他在接受采访时还提到
了交通。马布里举了一个例子，有一次他要
随队前往吉林去比赛，他拖着自己最大的行
李箱走了整整两英里。要知道，这些工作在
NBA都有专人来做。马布里说：“我就拖着
这个大箱子，走了两英里。我们乘坐火车时
要跟很多普通乘客一起，就跟坐地铁没区
别。在这里，没有私人飞机这一说。” 阿球
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